

COMMUNIQUÉ
Pour diffusion immédiate

EMBAUCHE D'UN NOUVEAU DIRECTEUR GÉNÉRAL

Granby, le 21 août 2019 – La Corporation d'aménagement récrétouristique de la Haute-Yamaska (CARTHY) est heureuse d'accueillir dans ses rangs un nouveau directeur général, M. Gaétan Bergeron.

Détenteur d'un certificat en marketing, M. Bergeron est un gestionnaire d'expérience spécialisé en tourisme, en marketing et plus particulièrement en gestion de circuits cyclables. Grand passionné de vélo, il troque le Saguenay, où il a vécu pendant près de 20 ans, pour venir s'installer dans les Cantons-de-l'Est.

Avant de se joindre à CARTHY, M. Bergeron occupait depuis 2014 le poste de directeur des opérations chez Navettes maritimes et Véloroute du Fjord auprès de l'organisme Promotion Saguenay. Il a également agi à titre de directeur général de la Véloroute des Bleuets pendant une année.

M. Bergeron succède à M. Claude Gosselin, gestionnaire, qui a tenu les rênes de la Corporation pendant près de 13 ans.

« M. Bergeron est un passionné de vélo! Nous sommes heureux d'accueillir un gestionnaire chevronné avec un vaste bagage d'expérience tel que lui dans notre équipe. Je tiens également à remercier M. Claude Gosselin pour son implication et son dévouement des dernières années. C'est une retraite bien méritée qui s'annonce! », souligne M. Pascal Bonin, président de CARTHY.

M. Gaétan Bergeron est entré en fonction le mardi 20 août dernier.



– 30 –

Source : Gabrielle Lauzier-Hudon
Coordonnatrice aux communications par intérim
MRC de La Haute-Yamaska
450 378-9976, poste 2239